



*Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra*

## **Declaración de la Asociación Americana de Juristas (AAJ) condenando la agresión de Israel contra la Flotilla Humanitaria Global Sumud**

La Asociación Americana de Juristas (AAJ) expresa su más enérgica condena a la agresión del Estado de Israel contra la Flotilla Humanitaria Global Sumud, integrada por 40 embarcaciones y sobre 500 tripulantes, entre ellos, parlamentarios, juristas, activistas y defensores y defensoras de los derechos humanos. Condenamos la detención ilegal y secuestro de los integrantes, que pueden enfrentar prisión y exigimos su inmediata libertad. La misión de la Flotilla es una respuesta humanista y solidaria mundial de los aspirantes de la paz, la justicia, la descolonización, y un mundo sin colonias. Transportaba ayuda humanitaria, incluyendo alimentos y medicinas, a la población palestina de Gaza, que desesperadamente sufre de continuos ataques y bombardeos indiscriminados por Israel, desplazamientos forzados; destrucción de fuentes de electricidad, hospitales y escuelas; bloqueos a la asistencia humanitaria, falta de alimentos, agua y medicamentos, así como la destrucción de viviendas, hambre y la muerte de más de 65.000 personas, miles mujeres y niños.

La intercepción de las embarcaciones de la Flotilla por militares israelíes en aguas internacionales es una flagrante violación del derecho internacional y humanitario y viola abiertamente el principio de la protección de las misiones humanitarias. Las agresiones de Israel, junto al apoyo de los EE. UU., demuestran claramente el total desprecio a los principios de la autodeterminación, la protección de los derechos humanos, la integridad física, y la dignidad humana.

Condenamos la impunidad y la falta de rendición de cuentas ante la comunidad internacional por parte de Israel y Estados Unidos, el incumplimiento de las sentencias de la Corte Internacional de Justicia y los ataques a la Relatora Especial Francesca Albanese, quien ha investigado la maquinaria que sustenta el proyecto colonial israelí de desplazamiento forzado de los palestinos.

Demandamos que el gobierno de Estados Unidos cese su apoyo militar y financiero incondicional a Israel. La naturaleza de los ataques de Israel en Gaza, incluyendo bombardeos aéreos sobre barrios residenciales, desplazamientos forzados, castigos colectivos, hambre y limpieza étnica de civiles, constituyen el crimen de genocidio, según dispuesto en el artículo 2 de la Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio.

La comunidad internacional, y sobre todo las Naciones Unidas, no pueden guardar silencio. Tienen la obligación de garantizar la paz y la seguridad, proteger el derecho a la autodeterminación y la existencia misma del pueblo palestino.

Por ello, la AAJ exige un inmediato, incondicional y permanente cese al fuego en Gaza y el levantamiento total de todas las restricciones y del criminal bloqueo a la ayuda humanitaria.

Expresamos nuestra solidaridad con el pueblo palestino. Exigimos la liberación de todos los integrantes de la Flotilla. Llamamos a los juristas a pronunciarse en el mismo sentido pues el silencio no es una opción.

A 2 de octubre de 2025

Vanessa Ramos  
Presidenta AAJ Continental

Luis Carlos Moro  
Secretario General